

マンスリータイムズ 11月号

「思いやりの心で学ぶ 君のスタート南紀高校」和歌山県立南紀高等学校定時制

坊災学習 11月5日の「世界津波の日」 に合わせて、本校でも防災学習

を実施しました。昼間部では、11月2日(火)に巨大地震を想定した避難訓練と体育館で避難所運営訓練を行い、発電機による照明点灯やパーテーションで個室を作成しました。11月5日(金)は田辺市消防本部の方々に協力いただき、救急救命講習を受講しました。AEDの使用法や胸部圧迫法、止血法など、様々な応急処置方法を学びました。夜間部では、11月4日(木)に第2回防災LHRで、災害時に自分が助かるために何をするべきかについて学習しました。避難経路については実際の道路や家屋等の写真を用いて、危険箇所の確認をしました。災害は起こって欲しくはありませんが、万が一に備え、今回の学習を活かしてもらいたいと思います。



和定通研生徒作品展示会

11月13日(土)・14日(日)「たなべる」交流ホールにて、 県内定時制通信制生徒の作品展示会が開催されました。美術・書 道・家庭・工業部門あわせて313点の作品が出展され、来場さ れた方々に作品を鑑賞していただきました。アンケートには「ど の作品も力作揃いで、生徒さんの頑張りに感銘を受けました。」





などの感想が寄せられました。定時制通信制生徒の活動を観ていただく機会として、これからも続いてもらいたいと思いました。なお、夜間部の柳河くんの作品が今回のポスターに採用されました。

達足(でする) 11月19日(金) 夜間部の遠足がありました。 Big・U のプラネタリウムで冬の星空を見学した後、新 庄総合公園に移動し、全員でお弁当を食べました。レクリエーションでは、教員も 一緒に参加し、バドミントンやドッチボールをして楽しみました。当日は天候にも 恵まれ、11月にしては暖かい一日となり、太陽の下、普段とは違う時間帯での、 みんなの明るい笑顔を見ることができました。



11月9日(火) 次世代アスリートパフォーマーのNARI(ナリ) さんとマジシャンのキタノ大地さんを迎え、芸術鑑賞を行いました。



バスケットボールを使いながら、華麗な技やダンスを披露してくれました。ご自身で演技に合う楽曲も制作しているそうで、その楽曲とともに披露してくれたパフォーマンスは圧巻でした。マジックでは、ハトが出てくるところから始まり、トランプやパラソルなど様々な小道具を使いながらのパフォーマンスに、どんどん見入っていきました。お二方とも、生

徒や教員を舞台に上げ、パフォーマンスに参加させてくださり、我々にとって貴重な思い出となりました。 パフォーマーの方々、本当にありがとうございました。

12月の主な行事など

- 2日(木)~7日(火)第3回定期考查
- 16日(木) 球技大会(夜間部)
- 21日(火)科目選択説明②(昼間部)
- ・24日(金)休業前アセンブリ
- ※12/29(水)~1/3(月)休業日
 ※令和4年1月11日(火)始業アセンブリ



後期生徒会役員(夜間部)

会長 C組 福田 日和 さん 副会長 B組 宮本 真悟 くん

副会長 C組 髙橋 茉洋 さん

執行役員 B組 柳河 志鳳 くん

執行役員 C組 榎本友輝登 くん 執行役員 C組 田中 雄大 くん